
令和２年度 第２回名古屋市立大学病院医療安全監査委員会 

開催日時：令和３年１月７日（木）１８：００～１９：３５ 

場  所：名古屋市立大学病院 ４階第２会議室 

出 席 者：【監査委員】 

中村監査委員長、宮本監査委員、小島監査委員、岩崎監査委員 

 

【大学・病院】 

理事長はじめ他１５名 

 

 内容 

  １．外部監査委員より、以下の対応状況について管理者等へ報告を求め、説明がなされた。 

（１）今年度発生した重大な事故事例等について 

   ２０２０年８月から１１月までの患者影響度レベル３ｂ以上の事例について年

度別件数推移が報告された。 

 

（２）８月以降の死亡患者審議件数・事例等について 

   ２０２０年８月から１２月までの死亡事例について報告された。 

 

（３）各委員会について 

   高難度新規医療技術評価委員会、未承認新規医薬品等評価委員会、倫理コンサ

ルテーション、院内暴力対策検討委員会について現況が報告された。 

 

（委員からの発言等） 

・倫理コンサルテーションについて積極的活動を望むとされた。 

   ・院内暴力対策検討委員会の規程整備について意見された。 

 

（４）医療安全管理室の活動報告について 

   当院の医療安全上の問題点についての院内の今年度の取り組み、医療安全活動

が報告された。 

 

 

（５）名古屋市立大学病院医療安全監査委員会規程の一部改正について 

   規程の一部改正について説明され、了承された。 

 

（６）ＪＭＩＰ受審について 

   外国人患者への体制強化と外部認証による評価のためＪＭＩＰ（外国人患者受



入れ医療機関認証制度）を受審したことについて報告された。 

 

（７）調停案件結果報告（メディア公表）について 

   今年度マスコミ公表となった調停案件について報告された。 

 

（８）内部通報の報告状況について 

   報告の件数、現況について報告された。 

   

（委員からの発言等） 

   ・内部通報を通報しやすい文化の醸成について意見された。 

 

（９）特定機能病院間相互のピアレビューについて 

   新型コロナウイルス感染症の動向を踏まえ、訪問調査が取りやめられ、紙面調

査のみとなったことが報告された。 

 

（１０）医療監視について 

   新型コロナウイルス感染症の感染状況等を考慮し、病院に対する立入検査は実

施されなかったことが報告された。 

 

（１１）医療安全部会について 

   第１回医療安全部会の検討内容について、報告された。 

 

 

２．次回開催は、令和３年度上半期で開催予定とされた。 


